

HANURA

Kepedulian Tanpa Batas: Satgas Yonif 509 Kostrad Titik Kuat Holomama Dampingi Warga Berduka

Jurnalists Agung - PAPUA.HANURA.CO.ID

Dec 6, 2024 - 11:30



INTAN JAYA- Dalam semangat kebersamaan dan kepedulian, Satgas Yonif 509 Kostrad Titik Kuat Holomama menunjukkan perhatian yang mendalam kepada masyarakat yang sedang menghadapi masa sulit. Kali ini, tim dari Pos

Holomama mendatangi keluarga Peter Sani, seorang tokoh pemuda di wilayah tersebut, yang tengah berduka karena kehilangan orang tua tercinta.

Kegiatan ini dipimpin oleh Dantim Letda Inf Satrio Adiguna yang secara langsung menyerahkan bantuan berupa paket sembako kepada keluarga Peter Sani. Bantuan ini merupakan wujud empati dan dukungan moril dari Satgas Yonif 509 Kostrad, yang berharap dapat meringankan beban keluarga di tengah suasana duka.

Image not found or type unknown



“Sebagai bagian dari masyarakat Intan Jaya, kami turut merasakan kesedihan keluarga Peter Sani. Bantuan ini adalah simbol kepedulian kami kepada sesama, terutama dalam situasi yang sulit seperti ini,” ujar Letda Inf Satrio Adiguna.

Kehadiran prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad di rumah duka disambut dengan hangat oleh keluarga dan masyarakat sekitar. Suasana haru menyelimuti momen penyerahan bantuan, di mana Peter Sani, mewakili keluarga, menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam.

“Kehadiran bapak-bapak TNI sangat berarti bagi kami. Terutama di saat-saat sulit seperti ini, perhatian dan dukungan seperti ini memberikan semangat bagi kami untuk tetap tegar. Terima kasih atas kepeduliannya,” ucap Peter Sani dengan

mata berkaca-kaca.

Satgas Yonif 509 Kostrad tidak hanya menjalankan tugas utama dalam menjaga keamanan wilayah, tetapi juga berkomitmen untuk menjadi bagian dari kehidupan masyarakat. Dengan aksi nyata seperti ini, Satgas Yonif 509 Kostrad terus membuktikan bahwa TNI hadir untuk rakyat dalam setiap situasi, baik suka maupun duka.

“Kami berharap, dukungan kecil ini dapat menguatkan keluarga Peter Sani dalam menghadapi masa sulit. Kebersamaan dan kepedulian adalah bagian penting dalam menjaga harmoni di tengah masyarakat,” tutup Letda Inf Satrio Adiguna.

Kegiatan ini menjadi cerminan dari nilai-nilai kemanusiaan dan semangat pengabdian yang diemban Satgas Yonif 509 Kostrad dalam membangun Papua yang damai dan sejahtera.